
13 Pièces

560 m²

Réf. 1212

2 550 000 €

Bayonne
Maison à vendre (64100)
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Sur  les  bords  de  l'Adour  et  seulement  à  moins  de  10  minutes  de

Bayonne, cette maison cossue de plus de 560 m2 est construite sur un

parc  de  2,7  ha.  Belle  demeure  du  XVIIIème  siècle,  elle  possède

également  des  dépendances  ainsi  qu'une  grande  piscine,  son

confortable  pool  house,  des  boxes  à  chevaux  et  une  sellerie,  ...  son

ponton  privatif  au  bord  de  ce  fleuve  chargé  d'histoire  et  cher  aux

Bayonnais.  La  maison  est  distribuée  sur  trois  niveaux  avec  quatorze

pièces  dont  neuf  chambres.  Les  pièces  à  vivre  se  composent  d'un

salon bibliothèque,  un salon de réception,  une salle  à  manger  ouverte

sur une ...

On the banks of the Adour and only 3 minutes from Bayonne, this opulent house of

over 560 m2 is built on a 2.7 ha park. Beautiful 18th century residence, it also has

outbuildings  as  well  as  a  large  swimming pool,  its  comfortable  pool  house,  horse

boxes, a saddlery, â EUR ¦ and its private pontoon . The house is distributed over

three  levels  with  eleven rooms and nine  bedrooms.  The living  rooms consist  of  a

library  lounge,  a  reception  lounge,  a  dining  room  opening  onto  a  very  spacious

sheltered terrace, and a large kitchen with a refined decor. This bourgeois house is

surrounded by lawns, ...
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